

DEPORTES | Mountain Bike

Adrián Rodríguez, la nueva joya del mountain bike andaluz: doble bronce en los Campeonatos de Andalucía

Integrante del equipo Aparicio Racing Team, Adrián ha logrado colarse entre la élite regional de su categoría, la cadete

Redacción/Antonio J. Sobrados
Martes 27 de mayo de 2025 - 22:38



Con apenas 15 años, el prieguense Adrián Rodríguez Pareja se consolida como una de las promesas más firmes del ciclismo de montaña andaluz. Integrante del equipo Aparicio Racing Team, Adrián ha logrado colarse entre la élite regional de su categoría, la cadete, tras conquistar dos medallas de bronce en los recientes Campeonatos de Andalucía de BTT, donde solo los mejores ciclistas de la comunidad compiten por el podio.

El primer éxito llegó el pasado 11 de mayo en Zafarraya (Granada), durante la exigente prueba denominada “VII Cumbres del Polje”, correspondiente al campeonato andaluz de Media Maratón BTT (XCMM). En una carrera de gran nivel, Adrián firmó una brillante actuación que le llevó al tercer puesto de la clasificación cadete, cruzando la meta con un crono de 2:25:27. A pesar de sufrir molestias físicas en los últimos metros, se mantuvo en la pelea por la victoria hasta el final, entrando a escasos segundos del oro.

Nuevo podio en BTT Rally (XCO), la modalidad olímpica

Tan solo dos semanas después, el 25 de mayo, el joven biker volvió a subirse al cajón en el Campeonato de Andalucía de BTT Rally (XCO), celebrado en Moclín (Granada), bajo el nombre de “XII XCO Pueblos de Moclín”. Esta modalidad, reconocida por ser olímpica, exige un altísimo nivel técnico y físico, con recorridos repletos de obstáculos naturales. Adrián completó las tres vueltas al circuito de 3,44 km con un excelente tiempo de 48:53 minutos, logrando su segunda medalla de bronce en estas competiciones autonómicas.

Un talento forjado en la Subbética

Formado en el club C.D. Bike Masters, con sede en Priego de Córdoba, Adrián es un ciclista curtido desde niño en los senderos de la Subbética. Su equipo, que integran más bikers locales, además de formar parte activa del panorama competitivo andaluz, es también el organizador de eventos como la Subbética Extreme, celebrada en noviembre de 2024 en su localidad natal.

Adrián Rodríguez es, sin duda, uno de los nombres a seguir dentro del ciclismo de montaña en Andalucía. Su determinación, experiencia pese a su juventud y capacidad técnica le sitúan en la órbita de los futuros grandes del BTT nacional. Con trabajo y continuidad, todo apunta a que estos primeros podios andaluces son

solo el inicio de una carrera prometedora.